
1.招标条件
本招标项目宁波市第一医院人行天桥北侧连接通道工程

已由宁波市发展和改革委员会以甬发改审批〔2019〕95 号批准
建设，项目业主为宁波市城市基础设施建设发展中心，招标人
为宁波市城市基础设施建设发展中心，招标代理人为浙江科信
联合工程项目管理咨询有限公司，建设资金来自市城建资金统
筹解决，项目出资比例为 100%。项目已具备招标条件，现对该
项目的施工进行公开招标。

2.项目概况与招标范围
建设地点：海曙区柳汀街
建设规模：新建第一医院人行天桥北侧连接通道长约

13.33 米
项目总投资：260.10 万元
招标控制价：1834034 元
招标范围：连接通道、电梯及相关附属工程等施工总承包
计划工期：150 日历天
质量要求：国家施工验收规范一次性验收合格
安全要求：合格
标段划分：1 个。

3.投标人资格要求
3.1 本次招标要求投标人须具有合法有效的企业营业执

照、安全生产许可证，具备市政公用工程施工总承包三级及以
上资质，并在人员、设备、资金等方面具有相应的施工能力。

3.2 本次招标不接受联合体投标。
3.3 拟派项目经理须具备注册建造师贰级及以上资格，并

具有安全生产考核合格证书（B 证），注册专业市政公用工程；
3.4拟派项目经理要求无在建项目（同一工程项目分段发包或

分期施工的除外）。拟派项目经理在系统中的未解锁项目，视同为在
建项目。因特殊情况未能解锁的，须在资格审查申请文件中提供经
建设行政主管部门或其委托相关机构确认的项目完工证明材料。

3.5 其他：
（1）投标人及拟派项目经理须在宁波市建筑市场信用信息

管理系统（以下简称“系统”）登记信息的，其相关内容已经该系
统审核通过；

（2）投标人人工工资担保须在系统中显示：①已在宁波市行政区域内审核通过（适用于企业注册地为
宁波大市范围内的投标人）；②已在宁波市海曙、江北、鄞州任一一区审核通过（适用于

企业注册地为宁波大市范围外的投标人）。
（3）企业注册地在浙江省行政区域以外的投标人已通过浙

江省住房和城乡建设厅的备案登记。
（4）投标人及拟派项目经理无不良行为记录（不良行为记

录界定的范围为：被国家、浙江省、宁波市相关行政主管部门通
报停止投标活动且处在被停止投标期间内）；

（5）投标人、法定代表人及其拟派项目经理不得为失信被执
行人。产生中标候选人后，招标代理人将在公示前对中标候选人
及其法定代表人、拟派项目经理进行查询，若为失信被执行人
的，将取消中标候选人资格，本项目重新组织招标（失信信息查
询以“信用中国”网站www.creditchina.gov.cn查询为准）。

3.5 各投标人均可就上述标段中的 1 个标段投标。
3.6 本项目采用资格后审。
4.招标文件的获取
4.1 凡有意参加投标者，请于规定的招标文件下载时间内

（北京时间，下同，详见时间安排表）登录宁波市公共资源交易
中心网站（http：//www.bidding.gov.cn）自行下载招标文件，未
购买招标文件的投标人，其投标将被拒绝。

4.2 招标文件每套售价 300 元，售后不退。

5.投标文件的递交
5.1 投标文件递交的截止时间（即投标截止时间，下同）详

见时间安排表，开标地点为宁波市公共资源交易中心（具体受
理场所见当日公告栏）。

（B）本项目为网上招投标项目，投标文件须在投标截止时
间前上传至宁波市公共资源网上交易暨电子监察系统（http：//
ggzy.bidding.gov.cn:60822/t9/login.jsp）。投标人可提交备份电
子投标文件（光盘或 U 盘形式），如提交备份电子投标文件的，
应单独密封包装。

5.2 逾期送达（或上传）的或者未送达指定地点的投标文
件，招标（代理）人不予受理。

6.招标公告发布
本次招标公告同时在宁波市公共资源交易中心网站、宁波

日报上发布。
7.联系方式
招标人：宁波市城市基础设施建设发展中心
地址：宁波市鄞州区松下街 595 号
联系人：陈工
电话：0574-87197634
招标代理机构：浙江科信联合工程项目管理咨询有限公司
地址：宁波市高新区江南路 598 号 95 国际商务大厦 A 幢

935 室 联系人：徐琦、薛健炳
电话：0574-87360849 传真：0574-87360896

宁波市第一医院人行天桥北侧连接通道工程施工招标公告

11 月 5 日至 10 日，第二届中国
国际进口博览会在上海国家会展中
心举办。继参加首届进博会后，美
国安利公司再度亮相第二届进博
会，展区位于会展中心 7.2 号馆，
属 于 “ 医 疗 器 械 及 医 药 保 健 展
区”。安利精选了 10 款纽崔莱进口
产品，包括了补充每日所需基础营
养素、帮助身体抵抗自由基的明星
产品倍立健、卵磷脂维他命 E 片，
还有无糖易、纤脂乐等现代城市族
群关注的美体塑性、体重管理方面
的产品。

同时，2019 进博会期间，安利

公司主动为上海国家会展中心 VIP
休息室提供空气净化器设备和 XS
能量饮料，为服务进博会的志愿者
提供纽崔莱蛋白粉和 XS 能量饮料。

看好中国健康产业前景
共享中国机遇

美国安利公司是全球较大的直
销公司，已在世界 100 多个国家和
地区开展业务。安利 （中国） 是美
国安利全球最大的子公司，1995
年进入中国市场，在广州建有美
国 安 利 公 司 海 外 最 大 的 生 产 基

地，面积达 14.1 万平方米，产能
超过 450 亿元人民币。受益于中国
的 改 革 开 放 政 策 ， 安 利 扎 根 中
国 ， 取 得 了 稳 健 的 发 展 ， 安 利

（中国） 已连续 16 年成为安利全球
的最大市场。

近年来，健康产业增长迅速。
据 安 利 （中 国） 总 裁 余 放 介 绍 ，
2018 年中国膳食营养补充剂总体市
场规模超过了 4600 亿元，成为全
球第二大膳食营养补充剂消费市
场。基于中国健康产业的广阔前
景，安利此次参展展品，全部为纽
崔莱营养保健食品系列，突出展示
纽崔莱 85 年来坚持的“从种子到
成品”的全流程质量管控体系，从
选取物种、筛选种子、选择农场，
到有机种植、采收、萃取、生产、
包装，每一个环节都做到了可追
溯，最终为消费者提供安全有效的
优质产品。自 2016 年 3 月推出海外
购，特别是去年首届进博会后，安
利纽崔莱加速了引进进口产品的步
伐，从 2016 年最初的 4 款增加至今
年的 10 款。截至今年 9 月，近 4 年
进口产品累计销售额达 32.2 亿元人
民币。

作 为 安 利 旗 下 膳 食 补 充 剂 品
牌 ， 今 年 迎 来 85 岁 生 日 的 纽 崔
莱，早在上世纪初就和中国结下不
解之缘。其创始人卡尔·宏邦先生
1915 年来到中国，他在上海工作和

生活期间，受到中国人饮食习惯和
中医药理念的启发，萌发了革命性
的营养保健理念。1934 年，卡尔·
宏邦回到美国后，研制出世界上第
一款富含植物营养素的多种维生素
和矿物质的补充食品——倍立健，
并创办了纽崔莱品牌。

搭上中国发展快车
输出中国智慧

连 续 两 次 参 展 进 博 会 ， 安 利
（中国） 总裁余放表示：“进博会的
成功举办，展示了中国的营商环境
持续优化，让企业看到了中国市场
的广阔前景和无限潜力，安利持续

加大了对中国市场的投资”。
2019 年，为优化全球供应链，

安利将位于美国的家居科技生产线
转移到了中国，年产能超过 1100
万件；因为中国在数字化、移动互
联网领域的世界领先地位，安利还
将全球数字创新中心、大数据创
新中心落户在了中国，未来 5 年，
将投入 2 亿美元用于中国市场的数
字化建设。同时，基于中国移动
社交电商、移动支付、物流体系
建设逐步领先于世界发达经济体
的平均水平，安利也将中国市场
的成功经验、中国方案和中国智
慧输出到全球市场，“这是安利对
推动贸易自由化和经济全球化所做

贡献的一部分，更说明了中国经济
在全球日趋重要的辐射力和影响
力。”余放说。

今年 9 月，国家“十三五”科
技部重点研发计划“中医药现代化
研究”专项首席科学家、北京中医
药大学教授王林元代表项目组与安
利 （中国） 研发中心签署协议，双
方合作推进中医药的标准化、现代
化、国际化，用现代科学语言解释
中医药，发挥中医药的作用。

余放表示，未来安利将通过扎
实的研发实力和严格的科学实证检
测，让产品迭代更快，推出更契合
消费者需求的、个性化、定制化的
产品。 （安利 胡骏）

共享中国机遇 美国安利公司亮相2019进博会

美国安利公司再度亮相第二届进博会，展区位于会展中心7.2号馆，属于“医疗器械及医药保健展区”。

进博会安利展区
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本报讯（记者陈章升 慈溪市
委 报 道 组邵滢 通 讯 员厉倩文）

“老王，今天中午的饭菜合不合胃
口？天气转凉了，早晚要多穿点衣
服⋯⋯”昨天中午，慈溪市掌起镇
中心敬老院志愿者董彩娣来到王国
梁老人房间，悉心询问他的生活起
居情况。其间，两位老朋友话家长
里短，聊当天新闻，屋内洋溢着欢
乐祥和的气氛。

一说起董彩娣，掌起镇中心敬

老院的老人们都会竖起大拇指。担
任院长期间，她始终坚守着一颗

“敬老孝老”的初心，先后陪伴了
几百位老人。“彩娣虽然今年已经
80 岁了，但是服务热情一点都不
比年轻人低。”潘尧林老人告诉记
者，以前，董彩娣买菜烧饭、巡查房
间，陪老人聊天，带他们出门看病
等，每天要忙 10 多个小时。2008 年
退休后，她留在敬老院当志愿者，
精心照料老人们的生活起居。

董彩娣与掌起镇中心敬老院
“结缘”已有 30 年。1989 年，担任
村妇女干部的她被调往敬老院工
作。那时，敬老院刚建成不久，老
人们部分起居用品还没有落实，生

火做饭的大灶也没搭建起来。为
此，董彩娣将家里能用得上的生活
用品都装进大行囊，背着它赶到敬
老院报到。“我一定要把敬老院办
好！像对待家人一样对待他们，让
老人们感受到家的温暖。”董彩娣
给自己加油鼓劲。

在掌起镇中心敬老院，董彩
娣是一位精打细算的“大管家”。
担任院长期间，她经常带着工作
人员上山拾柴火，去溪坑挑水洗
衣服，把省下的钱用于改善老人
食宿条件。“以前，院里住的基本
上是‘五保户’，许多人没有收入
来源和法定抚养人。为了让他们吃
得好住得好，我们就想办法节省其

他开支。”工作人员方淑兰说，30
年来，在董彩娣等人精心管理下，
敬老院面貌焕然一新，占地面积扩
大了数倍，入住人员从 13 名增至
66 名。

如今，董彩娣的身体已不像以
前那样硬朗。今年清明节期间，她
给 50 多位在敬老院过世老人扫墓
回来后，身体一直感觉不适，在床
上休养了数月。在敬老院工作的女
儿童夏丽劝她：“您年纪大了，以
后别这么操劳。”她却说：“以前，
不少住在院里的‘五保户’无儿无
女。我答应过，等他们去世后每年
清明节上山去祭扫。如果以后我走
不动了，你要替我去！”

每年清明节她要给50多位无儿无女的过世老人扫墓

掌起八旬老人，敬老院乐当志愿者

本报讯（傅钟中） 海曙区顺德
路两侧满是汽配商店。近年来，商
户占用人行道修车的乱象一直是网
上投诉的焦点。对于这一损害城市
文明形象的行为，管理部门从约
谈、处罚再到设置硬隔离，进行了
多次治理，但“道高一尺魔高一
丈”，一些商户拒不整改，人行道
乱象依旧。

“城管部门在人行道口设立的
水泥路桩竟然被暴力打断，人行道
占 道 修 车 行 为 卷 土 重 来 了 。” 近
日，有网友再次通过中国宁波网民
生 e 点通发帖投诉。

前天，记者在现场看到 ， 顺
德路汽配市场路段 6 个人行道出
入口皆设置了水泥路桩，但每个
路口皆有路桩被打断。人行道上
停满了车，有店员正在开展汽车

美容、修理等服务，汽车压住盲
道的情况更是比比皆是。部分区
域的人行道几乎被全部堵死，行
人需侧身穿行。

附 近 居 民 告 诉 记 者 ， 投 诉
后，首先是海曙区城管部门在人
行道上安装了铁栏杆，在出入口设
置了水泥路桩，用来阻止车辆开上

人行道。可好景不长，今年 8 月，
有商户开始占用非机动车道修车。
对此，海曙区交警部门又在这一带
安装了电子警察，并加强了现场查
处。但是，这一查处依旧无法阻止
占道修车行为，于是，交警部门只
能在顺德路上安装了机非隔离栏。

这一隔离栏杜绝了非机动车道
上的修车行为，于是，一些商户便
用暴力打断城管部门设置的水泥路
桩，再次把“修车场”从非机动车
道挪回了人行道。

“占道修车本就侵害了行人的
利益，公然破坏公共设施的行为更
是不能容忍。不管是谁所为，都希
望有关部门严查！”目前，网友相
关投诉已被海曙区受理。

发现身边文明与不文明，请您
继续通过以下方式反映：

1、拨打热线81850000
2、微信搜索“nb81850”，关

注后直接留言
3、登录中国宁波网民生 e 点

通

嚣张！市政水泥路桩被暴力打断
海曙顺德路占道修车乱象屡禁不止

人行道上停满机动车，盲道被
压，行人通行困难。（傅钟中 摄）

人行道出入口的水泥路桩被破
坏。 （傅钟中 摄）

本报讯（记者沈孙晖 通讯员
郑丽敏 吴迪）“当时太危险了，
幸好那 12 名遇险渔民被我们及时
救上来了！”讲起前些天在海上救
人一事，昨日，象山鹤浦镇前龙头
村党支部书记任孟勇仍有些后怕。

任孟勇是一名船老大，也是船
东。他 19 岁下海，已有 29 年出海
经验。当天凌晨 2 点左右，任孟勇
开着渔运船出海收购了一船螃蟹和
虾蛄。回程途中，他突然收到消
息：东经 122 度 21 分、北纬 29 度
27 分 海 域 ， 有 一 艘 外 地 渔 船 被
撞，现有 12 人在救生筏上。

由于对方位置在任孟勇渔运船
附近，他立即让船上其他 4 人打起
探照灯，自己开船在附近海面仔细
搜寻。但一小时找下来，海面上除
了发现一些散落的绳子、救生衣和
网具，一无所获。大海茫茫，要去
哪里找那条救生筏呢？任孟勇的心
揪紧了。

此时，经验丰富的任孟勇顺着

潮水方向往东继续寻找。果然，半
小时后他发现海上有条救生筏，筏
上一群人正使劲招手求救。任孟勇
立即靠过去，和同伴们一起将救生
筏上的 12 人拉上了船。“人齐了，
一个也没有遗漏。”他这才松了一
口气。

经了解，12 名获救渔民都是
外地人，其中一人伤势较重，急需
治疗。任孟勇赶紧开船，赶回了石
浦港，伤者随即被送往医院治疗。

此时，任孟勇才想起那一船刚
收购来的海鲜，但很多螃蟹和虾蛄
已经死了，且早已过了当天小贩购
买的时间，损失不小。对此，他丝
毫没在意：“我是党员，救人是应
该做的。”

记者了解到，任孟勇以前曾数
次英勇救人。2002 年，鹤浦原汽
渡码头有人不慎落海，其亲人跳海
想救人，结果双双遇险。危急时
刻，任孟勇挺身而出，将两名落海
者救上了岸。

象山鹤浦船老大
海上救起12名遇险渔民

黎 民

海曙区
顺德路个别
汽配店用暴

力打断市政水泥路桩占道经营，这
种行为是不能容忍的，必须严厉处
罚。但在处罚的同时，我们还要找
找问题的根源，否则，“暴力”还
会再犯，问题还是没有解决。

当下，街边的汽车维修店到处
都是，在笔者居住的鄞州潘火街
道，街边的汽修店似乎比小卖部
还 多 ， 而 且 很 多 只 有 两 间 店
面 ， 车 辆 稍 多 就 会 占 用 人 行
道 。 汽 修 店 占 道 经 营 ， 带 来 了
一 系 列 问 题 ， 影 响 城 市 形 象 、
阻 碍 市 民 通 行 不 说 ， 还 经 常 搞
得满地油污、污水 （有的汽修店
有 洗 车 业 务）， 修 车 噪 声 又 大 ，
废气袭人，人行道上的地砖也经
常遭到损坏，附近居民无不怨声
载道。但是，汽修店没有场地，

他们把汽车放哪儿？不得不占道
经营。我们只要稍作留意就会发
现，街边的汽修店很少有不占道
经营的。

我这么说不是在为街边的汽修
店占道经营寻找理由，而是想说：
既然没有经营场地，不符合条件，
为什么还允许他们开维修店？如果
本来只是汽配商店，那么这些店堂
而皇之挂出“汽车维修”，有关部
门为什么不去查处？

据了解，国内很多地方的汽修
店要求前店后场，就是说维修的场
地要在门店的后面，不能占据了人
行道。

开一个餐饮店，有许多前置要
求，如卫生、环保、消防等。街边
开汽修店也应有相应门槛设置，看
其是否有经营场地，不符合条件就
不能开店。这才是目前急需解决
的，也是问题的根源。

（欢迎投稿，来稿请发民生邮
箱1871684667@qq.com）

先要找找问题的根源


